

Córdoba, 15 de septiembre de 2010

JUAN MANUEL LÓPEZ MARTÍNEZ, NUEVO GERENTE DE ISE ANDALUCÍA EN CÓRDOBA

Licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación y con amplia experiencia en el ámbito educativo, asume la gestión de las actuaciones en materia de infraestructuras docentes y servicios a la comunidad educativa en la provincia de Córdoba

El Consejo Rector del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía) ha aprobado el nombramiento de Juan Manuel López Martínez como nuevo gerente provincial del Ente Público en Córdoba. El director general de ISE Andalucía, Miguel Ángel Serrano, y la delegada provincial de Educación, Antonia Reyes, han asistido hoy al acto de presentación del nuevo gerente, celebrado en la sede de la Gerencia Provincial en Córdoba.

Juan Manuel López Martínez es licenciado en Filosofía y Ciencias de la Educación, así como diplomado en Magisterio. Ha prestado servicios como docente desde 1983, primero como maestro y posteriormente en Educación Secundaria. Desde 2005 hasta su nombramiento como gerente de ISE Andalucía ha sido vicedirector del Instituto de Educación Secundaria Blas Infante de Córdoba.

Su conocimiento del mundo educativo proviene además de diferentes responsabilidades desempeñadas en la Administración educativa, entre ellas la de jefe de Servicio de Ordenación Educativa de la Delegación Provincial de Educación, director del Centro de Formación de Profesorado de Córdoba y vicepresidente del Consejo Escolar Provincial.

En el acto de presentación celebrado hoy, el director general de ISE y la delegada provincial han dado la bienvenida al nuevo gerente. Asimismo, han destacado el trabajo realizado por la hasta ahora gerente provincial, María del Carmen Padilla López, y su importante contribución al desarrollo de las infraestructuras y los servicios educativos en la provincia de Córdoba.